



## **EL UNIVERSAL**

2 3 FEB 2021

Página:

19

Sección:

Fecha:

## EL CABALLITO

# 1 ← Medio Ambiente y cuentas claras

::::: Tal parece que el tema de los juicios se le indigesta a esta administración. Ahora con el tema de la construcción de un puente en la



Marina Robles

zona de humedales en Xochimilco, pues una organización social acusó que se
habían entregado documentos falsos a un juez para ganar un litigio. Ante ello, nos
comentan, la secretaria del
Medio Ambiente, Marina
Robles, así como la directora de Impacto Ambiental,
Andrée Lilian Guigue, tendrán que hacer públicos los

documentos, después de que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, aseguró que en su administración no hay "mentirosos".

## Golpe de la Auditoria a Finanzas

::::: La Auditoría Superior de la Ciudad de México dio un tremendo rayón al gobierno capitalino, y donde más le duele, con el informe



Luz Elena González

nás le duele, con el informe del ejercicio presupuestal de 2019. Resulta que encontró que la Secretaría de Administración y Finanzas, que encabeza Luz Elena González, no estableció los controles para supervisar las actividades susceptibles de corrupción. El documento refiere que en 20 auditorías enfocadas a obra pública detectó 140 riesgos, que se de-

rivan del ejercicio del gasto e inversión en obra por contrato, en proyectos u obras y su equipamiento. La secretaria deberá aclarar este asunto, porque, de lo contrario, se le estará cayendo la bandera que durante mucho tiempo enarbolaron: la del combate a la corrupción.

## Tabe baja encuesta... sorpresivamente

::::: Sorprendió a muchos que el candidato del PAN a la alcaldía de Miguel Hidalgo, **Mauricio Tabe**, bajara de sus redes, en cuestión de



Mauricio Tabe

minutos, los resultados de la encuesta que le daban 40 puntos en la preferencia electoral, mientras que al actual alcalde, el morenista Víctor Hugo Romo, tenía poco más de 36. La encuestadora que dio dichos datos es TRsearch, la cual ha mencionado que la empresa más confiable para estas tareas es Mitofsky, la cual ayer

colocó a Víctor Hugo como puntero para repetir en la alcaldía. Lo cierto es que, conforme pasan los días, la pelea es cada vez más intensa en la alcaldía.

### Neza también quiere la vacuna de Covid

::::: Habitantes y autoridades de Neza esperan que pronto llegue la vacuna, pues es el segundo municipio con más contagios y muertes por el virus en Edomex. Nos comentan que no entienden los criterios de la Secretaría de Salud federal para asignar los biológicos, pues Neza tiene características similares a las de Ecatepec, y no se contempló, por ahora. Hace unas semanas, el alcalde Juan Hugo de la Rosa convocó a otros ediles para conformar un frente para la compra de vacunas, pero no han tenido suerte por la alta demanda. Parece que la única opción para los de neza es esperar.





## EXCELSIOR

Página: / Z Sección: \_\_\_\_\_ Fecha:

Nudo gordiano Yuriria Sierra yuriria\_sierra@yahoo.com

## ¿Qué esperamos?

174

 México, gracias al trabajo diplomático hecho por Marcelo Ebrard y su comitiva, logró asegurar más de 200 millones de dosis. Fue uno de los países en el mundo que más rápido buscó la forma de asegurar las vacunas necesarias para toda su población.

La importancia del ojo científico y el cruce con el estratégico. La Ciudad de México comenzará ya, esta semana, con la aplicación de pruebas de detección de covid-19 en farmacias y centros comerciales. Esto mejorará, muchísimo, el manejo de la pandemia en la capital del país, la zona más afectada por el virus. A esto le apuesta Claudia Sheinbaum, a tener cifras y un panorama mucho más amplio del estatus de una enfermedad que en las 16 alcaldías ha matado a más de 26 mil personas y contagiado a más de 540 mil mexicanos. Se amplían las vías para llegar a datos más precisos que pinten los escenarios con mayor claridad y facilitar, así, la toma de decisiones.

A esto tendrían que dirigir también los esfuerzos en la va-

Mientras
en la CDMX
la vacunación
avanza a full,
con lo que se
tiene, pero
con orden y
coordinación, en
otras entidades
no hay detalles
claros sobre
el proceso.

cunación. Así tendría que apuntar la visión del Estado. A tener más y más brazos listos para acelerar la aplicación. Entendemos que el mundo enfrenta condiciones muy difíciles y distintas en cada región. La OMS ha alertado de esto, sobre todo, lo que tiene que ver con la distribución. México, por ejemplo, gracias al trabajo diplomático hecho por Marcelo Ebrard y su comitiva, logró asegurar más de 200 millones de dosis. Fue uno de los países en el mundo que más rápido buscó la forma de asegurar las vacunas necesarias para toda su población. Sin embargo, como en otros países, incluso Alemania, enfrenta los dilemas de la capacidad de producción de las farmacéuticas.

Pfizer reinició los envíos de la inoculación hace apenas una semana y después de un mes de que su planta en Bélgica tuvo que parar para adaptarse a la demanda. Rusia, otro ejemplo, después de presumirle al mundo, no una ni dos, sino hasta tres proyectos de vacuna, anunció que no podrán responder a la velocidad pensada: "Ahora estamos mejorando las instalaciones ubicadas fuera de Rusia para garantizar el suministro a Argentina y el resto de la región. Como resultado, veremos un aumento significativo de la producción en el segundo trimestre. Hasta entonces, es posible que algunos lotes presenten retrasos de hasta 2-3 semanas...", informaron hace un mes desde Moscú. Anoche llegó a México un lote de apenas 200 mil dosis de la Sputnik V. Y estiman que hasta abril su capacidad de producción estará adaptada para alcanzar los 8 millones mensuales.

Sin embargo, México enfrenta aquí también sus propios dilemas. Mientras en la CDMX la vacunación avanza a full, con lo que se tiene, pero con orden y coordinación, en otras entidades no hay detalles claros sobre el proceso. No a muchos kilómetros de la capital del país, de hecho en la misma Zona Metropolitana, a habitantes de Ecatepec prácticamente los tomaron por sorpresa. Sin calendario, sin orden, iniciaron la inmunización. Filas, largas filas de varias horas, a las que un adulto mayor no tendría que exponerse, para recibir la vacuna. Y en esos distintos caminos dentro del territorio nacional es que llegan quienes están dispuestos a lo que sea por sacar ventaja, aunque sea a través del engaño y contra la vida de las personas, como lo ocurrido en Nuevo León con la venta de una falsa vacuna.

Por ello, insistimos, aun a sabiendas de los retrasos en la producción y la condición desigual del acceso a la vacuna, México tendría que estar listo para que todos sus brazos, públicos y privados, participen en la vacunación de los millones de mexicanos mayores de edad que debemos ser vacunados. ¿Qué esperamos?





## **MILENIO**

Página:	2	Sección:	Fecha:	2 3 FEB 200	N.

#### RAZONES Y PASIONES

ELISA ALANÍS



@elisaalanis Facebook: Elisa-Alanís-Zurutuza

## Testimonio de una madre

ienlapeorpesadillameimaginé que el padre de mis hijas fueracapaz de atentar en su contra", me dijo hace cuatro días Mariel Albarrán.

Sucedió en septiembre de 2019. Una de sus hijas estaba a un mes de cumplir siete años y la otra tenía cinco. Manuel Horacio Cavazos López, suex esposo y papá de las menores, era magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Ciudad de México. Después de una fiesta infantil, antes de meterlas a bañar, la niña de aún seis años

le contó los hechos. "Ese día, cuando me está narrando todo, corro por miteléfono, grabo la conversación... medice con todas sus letras las agresiones".

Al día siguiente, la madre se presentó a la fiscalía sin importar que su ex marido, señalado por las niñas como el atacante, fuera un hombre influyente en el Poder Judicial. En la agencia del Ministerio Público le preguntó a la más pequeña si también le sucedía lo mismo que a su hermana. "Con menos pena me habla de la introducción de dedo, de la aplicación de crema

conolorysabor".

Mariel solicitó una audiencia con el juez de control por las omisiones y negligencias en la carpeta de

investigación. "La asesora jurídica me invita a salir de la oficina. Cambian las palabras de mi hija. Ella habla de la introducción de dedo y la ministerio público solo asienta que presiona su área púbica, para después la perito decir que la información es precaria".

El abogado de Cavazos, un hombre también conocido, pretendió intimidar a Albarrán. "Tengo tres denuncias en mi contra a raíz de que denuncié la violencia sexual de mis hijas. Me voy reconstruyendo a pedacitos perque este sistema está diseñado pará hacer añicos a las víctimas".

Estoy segura de que la jefa Gobierno, Claudia Sheinbaum, siendo una mujer progresista y profesional impulsará desde el ámbito de su competencia que en la capital no queden impunes estas atrocidades. Trátese de quien se trate.

"Mishijas reciben terapia in interrum-

pida por parte de Adivac, que tiene 30 años de experiencia en violencia sexual infantil. Hoy sabemos que la mayor estuvo amenazada con mi muer-

te". Es parte del testimonio que Mariel nos brindó el viernes en *Elisa en Milenio*.

#### Aquí entre nos

El abogado de Cavazos

pretendió intimidar a

Mariel Albarrán

Integrantes de la Comisión de Igualdad de Género de la Cámara de Diputados se pronunciaron para que la Fiscalía de Cd-Mx priorice la carpeta contra este magistrado, Manuel Horacio Cavazos López.





# EXCELSIOR

2 3 FEB 2021

Página:

Sección:

Fecha:



## Se acerca la contra a Monreal

Tras concretarse el rompimiento frontal con Claudia Sheinbaum, representantes de la alianza PAN, PRI y PRD buscaron a Ricardo Monreal para ver la posibilidad de llegar a un acuerdo político.

Aunque ya hay contactos, el senador no se ha querido sentar directamente con ellos para evitar que la dirigencia de Morena inicie algún proceso interno contra él o a su equipo, con el pretexto de que pactan con el enemigo.

En cualquier momento los morenos darán a conocer sus listas para el Congreso de la CDMX, y es obvio que ningún monrealista aparecerá en ellas, pues la relación entre Sheinbaum y Monreal está rota.

Todavía a principios de mes había diálogo entre ambos, pero la jefa de Gobierno traicionó el acuerdo que permitiría a Néstor Núñez repetir en la Cuauhtémoc y ahí se cortó la

La funcionaria apagó su teléfono y, tras imponer a Lola Padierna en esa alcaldía, esperaba, ahora sí, la llamada,

PAN. PRI

buscaron

para ver

la posibilidad

de llegar a un

acuerdo político.

al senador

y PRD

pero el zacatecano no la buscó

más... ni lo hará.

Representantes Ante ello, el equipo del senador hizo suyas las palabras de la de la alianza diputada Rocío Barrera, maltratada con la designación de Evelyn Parra -pieza de Julio César El Nenuco Moreno- en Venustiano Carranza, de que si arriba no los escuchan, preguntarían a las bases. Ricardo Monreal

Ahora los monrealistas tendrán que hacer efectivo el mandato del pueblo bueno y sabio de la Cuauhtémoc de no apoyar a Padierna; le darán la espalda.

Y como el pueblo nunca se equivoca, representantes de la alianza opositora insisten en un acuerdo político amplio con Monreal, que vaya más allá de una alcaldía y del que todos se beneficien rumbo a 2024.

Buscan que el zacatecano los apoye no sólo en Cuauhtémoc, sino en otros territorios como Magdalena Contreras, donde José Luis Rodríguez también fue relegado por Sheinbaum, a pesar de la fuerza del diputado en ese territorio.

Estas pláticas han retrasado la definición de los aliancistas, que no acaban de ponerse de acuerdo en sus candidatos, pues la división de Morena les abrió el apetito por acumular más posiciones para ellos.

Si bien habían acordado que cada partido conservara la alcaldía que ganó en 2018, el PAN quiere llevar mano en otras que están en el aire. Una de las más codiciadas es Álvaro Obregón, el PRI la quiere, pues la ve ganable ante la designación de Lalo Santillán por Morena.

Algunos han dejado correr nombres como el de Alfonso Rivera, que, sin duda, es un buen perfil, pero, hasta el momento, los partidos no se ponen de acuerdo, sobre todo porque aún no se define si ahí va hombre o mujer.

Si el PAN se quedó con Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco; el PRD con GAM, Iztapalapa y Coyoacán, lo lógico es que Álvaro Obregón —una de las tres grandes— la reclame el tricolor.

Curioso que Rivera ni siquiera ha sido contactado y ya hasta recibió la cargada no sólo de priistas, sino de morenos inconformes con la designación de Santillán. Lo cierto es que ni siquiera se sabe si al PRI le tocará la demarcación.

Habrá que esperar a que se aterrice lo de Monreal, toda vez que en la CDMX ya no espera nada de Claudia.



#### CENTAVITOS

Quienes afirman que Adriana Espinosa de los Monteros, candidata de Morena en Tláhuac, es posición de René Bejarano, deberían de recordar que la diputada, en realidad, siempre se ha coordinado, precisamente, con Monreal, por lo que es extraña su designación. A lo mejor la impuso Mario Delgado, con quien coincidió en San Lázaro, pero de ahí a que sea suya... Todo por hacerles la mala obra a Rigoberto Salgado y a Raymundo Martínez Vite, los dos caciques del lugar.





# **o**LaJornada

2 3 FEB 2021

Página:

30

Sección:

Fecha:

#### **CIUDAD PERDIDA**

## Abstencionismo a la vista // Sufragar, un reto

MIGUEL ÁNGEL VELÁZQUEZ

30 600

QUELLA TARDE, EN la sede de Morena en Ejército Nacional, se apiñaban en una habitación, con y sin cubrebocas, los que sí y los que no habían sido señalados por el dedo encuestador, pero poco después de mediodía el ambiente de tensión amenazaba con reventar la reunión estrepitosamente, aunque ninguno quería ser el mal portado.

HAY QUIEN DICE que poco antes de las 10 de la noche faltaban algunos aspirantes por enterarse de qué lado había caído la moneda, y en algunas partes la molestia por el juicio decisorio empezaba a encender hogueras de venganza.

EN AZCAPOTZALCO, FERNANDO Rosique, convertido en un opositor fuerte al gobierno gris de Vidal Llerenas, por alguna aparente e inexplicable decisión quedó fuera de la encuesta que mediría las posibilidades de cada uno de los aspirantes.

PERO NO SÓLO fue Rosique, también se impidió el concurso de Édgar Torres en GAM, quien, se asegura, podría derrotar a Francisco Chíguil, el alcalde actual, con relativa facilidad. Lo mismo sucedió en Milpa Alta, donde Sergio Ávila y Ramiro Calvillo, por ejemplo, se anotaron con la esperanza de ser tomados en cuenta para la encuesta. Los dejaron fuera. Algo parecido sucedió en Coyoacán, donde Alfredo Morán quedó fuera del concurso, y Jorge Cruz en Iztacalco.

JUSTINO SOTO SUFRIÓ el recorte en Xochimilco y la única decisión plausible de Morena fue sacar de la jugada a Alejandro Rojas Díaz-Durán, un tránsfuga de todas partes.

SEGURAMENTE HAY MUCHOS más nombres de gente que respondió a la convocatoria del partido y que no fueron considerados para las encuestas, porque además nunca se supo quiénes integraban las listas de los aspirantes.

PARA LA CIUDADANÍA en su conjunto, lo que viene, la próxima elección, es algo más que un reto a los deberes ciudadanos: es tratar de hallar en algún partido la opción que les impulse a sufragar, cosa que hoy se manifiesta como imposible. El abstencionismo se presenta, entonces, como la alternativa triunfante.

LOS PARTIDOS ANTES dominantes: el PRI, el PAN y el PRD, se hallan destrozados, aunque en diferentes grados, y Morena, aún sin un lugar en el espectro ideológico, infectado por las ambiciones tribales que mataron a su antecesor y carente de liderazgos que den claridad a su devenir, no parece ser la respuesta que se esperaba en el cambio de gobierno.

POCO O NADA le queda al ciudadano. El retorno al horror sería entregarse a los depredadores de esos organismos que ya ejercieron el poder. El PRD se pudrió desde dentro y los demás no son más que verrugas de la democracia que de nada sirven.

MORENA HIZO UNA apuesta peligrosa plantando candidatos y candidatas nuevos, apoyando cartuchos quemados carentes de proyecto en ambos casos, y suponiendo que sólo el nombre del presidente López Obrador salvará la próxima elección.

LA JORNADA ELECTORAL aún no sucede y nada está decidido. Si bien la gente de René Bejarano se ha encaramado en algunas alcaldías, los servidores de Ricardo Monyeal planean meterse al Congreso local y hacerle la vida imposible a Claudia Sheinbaum, quien seguramente opondrá resistencia porque el ataque, se diga lo que se diga, es en su contra.

EN LOS PRÓXIMOS días veremos cómo se desarrollan las cosas y cómo empieza a desgranarse Morena.

#### De pasadita

FUE TANTO LO que cedió el secretario de Movilidad a los ciclistas de la ciudad que ahora quieren más y más y se han convertido en sus enemigos.

NO ES SUFICIENTE violar todas las reglas de tránsito, es decir, circular sobre banquetas y camellones, en sentido contrario y sin respeto por las señalizaciones, sino que ahora bloquean las grandes avenidas en una acción que sólo tiene un fin: atacar a la jefa de Gobierno, y sólo un fondo: tratar de hacer del PAN el salvador de esta ciudad. ¡Aguas!

ciudadperdida\_2000@yahoo.com.mx ciudadangel@hotmail.com





Página:	30	Sección:	Fecha:	2 3 FEB	2021

UDAO	PERDIDA				
	COMPLEJO DE	LA DISCORDIA			
		OB depute and a second of the			
	THE BROWN AND TH	out of the second of the secon			*
		The state of the s			24.
	↑ Imagen de la torre Miconstruye en el pueblo de	/	repudio vecinal, tomada interior Río Churubusco	a desde Circuito o. Foto Roberto García	
			) (2) (2) (3) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4) (4		







 Página:
 2
 Sección:
 Fecha:
 2 3 FEB 2021

CIRCUITO INTERIOR

LA CARTA

la firman varios constituyentes de la Ciudad y, sin pelos en la lengua, dejan clara su preocupación porque la candidatura del guerrerense Félix Salgado Macedonio podría causar mucho daño a Morena.

#### SIN NECESIDAD

de futurear, ya
hay a quien le está
cobrando factura:
nada más y nada
menos que a la Jefa
de Gobierno,

#### Claudia Sheinbaum.

#### Y TODO PORQUE

dicen que, aunque en privado desaprueba que un personaje tan cuestionado ande tan campante rumbo a la gubernatura, en público no puede dejar clara su postura, pues podría provocar un jya chole! desde Palacio Nacional.

#### SITUACIÓN QUE

se volvió más tirante justo porque entre los ex legisladores abajofirmantes está Patricia Ruiz Anchondo,

Procuradora Social de la CDMX y quien no se ha limitado en decir -muy por debajo del agua- que ojalá su jefa pusiera la coherencia delante de la obediencia.

**SIN DUDA**, es de esas verdades que no pecan, pero jah, cómo incomodan!

HABRÁ QUE ver qué resulta, pero cuentan que Finanzas ya recaba datos sobre los correos -muy probablemente fraudulentos-que se distribuyen en su nombre.

#### Y QUÉ BUENO,

porque en épocas de crisis económicas, como la actual, no hay impuesto más desgarrador... ¡que la estafa!

circuitointerior a reforma.com

---







Página:	14	Sección:	Fecha:	

### línea10

**DEMIS FUENTES** 

4

LA CARTA la firman varios constituyentes de la Ciudad y, sin pelos en la lengua, dejan clara su preocupación porque la candidatura del guerrerense Félix Salgado Macedonio podría causar mucho daño a Morena.

SIN NECESIDAD de futurear, ya hay a quien le está cobrando factura: nada más y nada menos que a la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Y TODO PORQUE dicen que, aunque en privado desaprueba que un personaje tan cuestionado ande tan campante rumbo a la gubernatura, en público no puede dejar clara su postura, pues podría provocar un iya chole! desde Palacio Nacional.

SITUACIÓN QUE se volvió más tirante justo porque entre los ex legisladores abajo-firmantes está Patricia Ruiz Anchondo, Procuradora Social de la CDMX y quien no se ha limitado en decir -muy por debajo del aguaque ojalá su jefa pusiera la coherencia delante de la obediencia.

SIN DUDA, es de esas verdades que no pecan, pero iah, cómo incomodan!

HABRÁ QUE ver qué resulta, pero cuentan que Finanzas ya recaba datos sobre los correos -muy probablemente fraudulentos- que se distribuyen en su nombre.

商品商

Y QUÉ BUENO, porque en épocas de crisis económicas, como la actual, no hay impuesto más desgarrador... ique la estafa!

demisfuentes @reforma.com





# 24 H@RAS

Página:	7	Sección:	Fecha:	7 5 FEB 282
3				

## Inmediatez del protocolo por desaparición

## de mujeres



#### sgchipres1@hotmail.com/@guerrerochipres

s insuficiente hablar de violencia de género y de la tragedia del feminicidio si no incorporamos soluciones supervisables y medibles. También si no las divulgamos y buscamos su correcta aplicación.

La activación del protocolo especializado de feminicidio, recientemente desplegado por la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ante la muerte de cuatro mujeres, es una de las herramientas del proceso investigado y de combate a la impunidad.

La fiscal Ernestina Godoy Ramos advirtió del fenómeno atípico, como le llamó, de una semana con la alta frecuencia de homicidios. En contraste, en el mes de enero de 2020 en la capital nacional no se presentó un solo caso.

La violencia contra las mujeres requiere de

la participación de miles de personas, especialmente las dispuestas a denunciar las violencias contra ellas. Raramente, el feminicidio aparece como delito único o como el primero. En muchas ocasiones, por otro lado, especialmente en el caso de niñas y mujeres mayores conocemos de la violencia contra ellas gracias a testimonios de terceros.

Ante la desaparición de personas, de mujeres en particular, nada parece ser suficiente o suficientemente rápido para dar con el paradero de una persona victimizada.

La desesperación de los familiares de las víctimas requiere válvulas de escape, mecanismos de atención, acompañamiento y la derrota de la impunidad de los perpetradores.

The state of the same of the state of the same of the

En una década, hay más de dos mil 586 casos de personas desaparecidas, de acuerdo con Mariana Morales Guerra, encargada de la Comisión de Búsqueda de Personas de la Secretaría de Gobierno de la CDMX. Al menos una décima parte son mujeres.

La realidad de que ya no son 72 horas para atender desapariciones, sino que hay un mecanismo detonable inmediatamente contribuye a asegurar que la autoridad act de prontamente.

En el Gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo

hay avances: menos casos y menos impunidad aun cuando hay mucho camino por recorrer. Abona al realismo y credibilidad institucional quese reconozcan los problemas y se actúe frente a ellos.

El feminicidio en CDMX en 2020 comparado con 2019 presenta una disminución de 11.1%. De los 179 casos presentados entre 2018 y 2020, 122 responsables están vinculados a proceso y se obtuvieron de los jueces 54 sentencias condenatorias.

Godoy Ramos informó de la vinculación a proceso de 20 posibles agresores; 13 fueron resultado de órdenes de aprehensión y siete detenidos en flagrancia.

El protocolo es tan importante como conocerlo, difundirlo y utilizarlo. Si existe desatención o negligencia de las autoridades, el Consejo Ciudadano-gratuitamente, 24/7 en el 55 5533 5533- atiende el caso y comparte con la titularidad de la FGJ cualquier omisión o mala práctica, tan inaceptable con cualquier tipo de violencia contra las mujeres.







	0			CO FEB ZUZI	
Página:	2	Sección:	Fecha:	1000 E4460471	

### RED COMPARTIDA

LOS OTROS DATOS

a revisión de los datos de la ASF, dirigida por David Colmenares, son apenas resultados parciales y se espera que todas las entidades auditadas entreguen respuestas para aclarar esta tanda de resultados negativos para la Federación. Ojo, son apenas las primeras explicaciones de los informes y se especifica que en muchos casos hubo resistencia para entregar los datos solicitados. Sabemos que a la 4T no le gusta la fiscalización, sin embargo, este informe abreviado les da la oportunidad de explicar y, en el mejor de los casos, aclarar faltantes.

esde hace 10 años no se tenía la visita de un presidente
de Argentina y ahora que
vino Alberto Fernández todo mundo quiere su foto: este martes es el invitado de honor del
Senado, que hará una sesión solemne encabezada por Ricardo Monreal, y será un
invitado especial en una reunión previa
de la Junta de Coordinación Política donde
hablará con los coordinadores de los grupos parlamentarios.

al v de malas. La campaña nacional de vacunación contra Covid-19 fue a Ecatepec -que por tres días estará colocando la vacuna-, sin embargo, la cosa fue totalmente diferente a lo ocurrido en la CDMX. Largas filas, poca información, caos; sabemos que el programa nacional de vacunación incluye una curva de aprendizaje, pero el gobierno municipal no prestó atención a lo hecho por Claudia Sheinbaum, errores y aciertos, y las consecuencias las paga la población, esperemos que se arreglen las fallas y se aprenda, porque faltan millones por ser vacunados.

ara erradicar el ambulantaje en la capital del Estado de México, la Dirección de Gobierno de Toluca, encabezada por Mario Montiel, puso en marcha la campaña "Cero Tolerancia" para regularizar más de 18 mil comercios incumplidos. La idea es que a través de una línea telefónica se eviten intermediarios, papeleo y oportunidades de corrupción, principalmente, de inspectores. El programa forma parte del ataque frontal a la corrupción que la administración del presidente municipal, Juan Sánchez, ha encarnado en los últimos meses y buscar la reelección de la alcaldía toluqueña y encabezar la coalición de Morena, PT y Nueva Alianza.

D: ayer se presentó la bitácora del vuelo privado que hizo Mara Lezama, alcalde de Cancún, el 1 de febrero desde Denver para alcanzar en Playa del Carmen al presidente Andrés Manuel López Obrador que estaba de gira en la Península de Yucatán. Cómo dice el poeta: ¿Pero qué necesidad?